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Le triomphe de [a photographie
Destin6 i d6couvrir [e travaiI de photographes
regionaux, Fest'lmages a tenu toutes ses pro-
messes [e 22 f6vrier; i B6vitard. > page t1

@
T6moignage 6clair6 sur le passa
Nonag6naire, Ren6e Saunier retrace ses souvenirs
d'adolescence dans [e vittage de Loveresse avec
un be[ enthousiasme. ] pages 12 et 13

@tr@
La Tchaux arros6e par Le 6
Hebdomadaire gratuit, te O a fait une apparitior
remarqu6e dans les boites aux lettres chaux-de
fonnidres vendredi dernier. ) page 1r

Du ballon de foot au batlon d'oxygdne, il n'y a qu'un pas que [a
d'une soiree de soutien anim6e par les Chuelee d ta Satie de

grande fami[[e du FC Tavannes-Tramelan n'a pas h6sit6 d franchii samedi soir dans [e cadn
La Marelle. lloccasion de se p[onger dans une ambiance d6tirante. (photo notand J. Ketter,
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actualit6

L'61an entrainant de La Marelle
5oir6e de soutien du FC Tavannes - Trannetam

La traditionnelle soirde de sou-
tien du FCTT s'est d6roul6e
samedi 26 f6vrier dernier br Ia
Salle de La Marelle, d Thamelan.
Plus de 550 personnes 6taient
convitdes i un souper-tombola
anim6 par le c6lbbre orchestre
des Chuelee.

Samedi dernier d La Marelle, les
Chuelee ont remont6 le moral des
6quipes et aid6 les convives d dig6-
rer leur choucroute gamie en dan-
sant sur les bancs. Entre quelques
morceaux musicaux, trois dirigeants
du club se sont confi6s sur la saison
actuelle de l'6quipe fanion. Eric
Vermot: < Sur un ou deux faits de
matchs discutables et en raison de la
malchance, on s'est retrouv6 sous la
bane. Le gros probldme, c'est d'Otre
a 1000 mbtres d'altitude. D'oc-
tobre i avril, on ne peut pas jouer
sur le gazon. Il nous faut un terrain
synth6tique >, analyse d'embl6e
le responsable de la commission
extrasportive du mouvement junior.
N'emp6che, il sait que le club peut
compter sur ses forces juv6niles.
< Comme on est un club formateur,
on mise sur nos juniors. On ne va
pas surench6rir pour acqu6rir des
joueurs 6trangers ou des renforts. Si
notre premidre 6quipe devait couler,
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est toujours un peu sur le fil du
rasoir>>, considdre le pr6sident du
FCTT. C'est malgr6 tout une force,
cette jeunesse ? << Oui, dans un sens,
mais le problbme de ces cinq der-
nidres ann6es, c'est qu'b chaque fin
de saison, on perd deux routiniers et
on a de la peine d les renouveler. Je
reste n6anmoins trbs confiant pour
le maintien.>

Cure de jouvence
Le club, qui compte quelque 400
juniors r6partis en douze 6quipes,
peut en effet se targuer d'avoir une
6cole de foot pleine de ressources.
Steve Langel en est aussi fier. <Oui,
sans oublier qu'on a aussi quelques
Franc-Montagnards dans nos rangs
et pas seulement des jeunes de
Tramelan ou Tavannes>, souligne
I'entraineur dela2 inter. <<Quand
je vois I'immense soutien de cette
soir6e, cela cr6e une dynamique
incroyable et nous motive i fond.
On se dit qu'on ne psut pas couler !

Certes, ce ne sera pas facile, mais

Le disc-iochey ( Benji D tend le micro au prdsident Loic Chfltelain. (photo nolond I. xeller)

il reste I'esprit du club. Toute cette
vaillante jeunesse nous inspire >>,

estime-t-il.

Sur le fil du rasoir
Avis partagd par Loib Chdtelain.
Sur les treize prochains matches d

entamer d6but mars, y a-t-il encore / je suis aussi serein. Le potentiel
moyen de se maintenir? <Oh oui, est ld ainsi que le club qui s'inves-
largement ! Comme on n'a pas les tit a fond b tous les 6chelons de la
moyens financiers pour chercher pyramide. L'esprit de La Marelle
des joueurs d'exp6rience i I'ext6- a op6r6. puisse un tel sc6nario se
rieur, on dispose d'6quipes super reproduire sur le terrain...
jeunes d reformer. Cependant, on Roland J. Keller

Pr6sentation d6taill6e du proiet

Reconnilier - Maison de I'enfance

Le Conseil municipal de Recon-
vilier convie la population i une
pr6sentation publique du projet
de Ia maison de I'enfance le lundi
L4 mars i Ia Salle des fOtes.

Dans les esprits depuis longtemps
et surtout avec I'envie insatiable
de pouvoir offrir un 6crin flambant
neuf i nos petites t0tes blondes
de Reconvilier et alentours, un
groupe de travail s'6tait form6 il y
a quelques ann6es sous la d6nomi-
nation CAER, Commission Avenir
Ecoles Reconvilier. Cette commis-
sion s'est pench6e assidument sur
les aspects techniques du projet, en
d6finissant les besoins, les envies
et a compil6 de manibre pragma-
finne sec cnnnlrrcinns drns rrn "o--

Le proiet de Ia moison de I'enfonce d Reconvilier fero I'objet d'une prlsentation dltlillle le 14 mors a Io
salle des fezs.

Frojet suffi sanement mff n
pour une pr6sentation pubiique
Fort de l'ensemble de ses com-
p6tences, autant [e contenu que
la forme architecturale du projet
sont n6s sur la planche iL dessin
des architectes. Arrivant au bout
de I'ensemble des consid6rations
techniques, le projet est suffi-
samment m0r pour Otre pr6sent6
d I'ensemble des citoyens. C'est
pour cette raison que le Conseil
municipal de Reconvilier convie
la population ir une prdsentation
publique d la Salle des f€tes, le
lundi 14 mars prochain, d 20h.
Le projet de Maison de I'enfance
sera pr6sent6 sous tous ses aspects
et nous pourrons compter sur la
nr6scnne rlec qrnhifenfec ainsi nrre

ment d'une 6tude auprds de deux
bureaux d'architectes de la r6gion,
choisis aprbs un appel d'offres.
La CAER ayantlt1 dissoute aprEs
Itcnsemhle rle ccc d6merchec en

lisberger et dl secr6taire munici-
pal Marc-Andr6 L6chot, ainsi que
des architectes mandat6s pour cet
avant-projet. Conscient des enjeux
frrfrrrs ce ornrrne de trqvqil e 6t6


